



## Morena, partido ligado a principios stalinistas: Rubén Moreira



CIUDAD DE MÉXICO (SILVIA ARELLANO).- El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dijo que Morena es un partido ligado a principios stalinistas, que polariza y que busca hacer un país de “blanco y negro”.

“Morena es un partido que está ligado a principios stalinistas, no de centro izquierda, Morena está polarizando al país, está

queriendo hacer un país de blanco y negro, está queriendo hacer un país del norte contra el sur, está haciendo un país de mestizos enfrentados a los indígenas”, expresó.

<https://www.milenio.com/politica/morena-partido-ligado-principios-stalinistas-ruben-moreira>